
VERBALE ASSEMBLEA – A.S.D. SIENA HOCKEY 
 

del 28 Marzo 2013 
 

 
Il giorno 28 Marzo 2013, presso  i locali del Palazzetto Sportivo “Engels Lombardi” 

di Strada di Pescaia si è tenuta l’assemblea ordinaria della suindicata società con 

il seguente 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
1 – Bilancio anno 2012; 

2 – Relazione manifestazione “24 ore non stop”; 

3 – Nuova convenzione palazzetto con il Comune di Siena; 

4 – Festa di fine corsi; 

5 – Programmi estivi; 

6 – Varie ed eventuali. 

 

 

Sono presenti:    
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
1 – Il Presidente Letizia Nocci consegna ai presenti copia del bilancio 2012 

(allegata copia parte integrante del presente verbale) la spiegazione tecnica si 

sorvola in quanto la situazione economica non è peggiore degli anni precedenti, 

continuano a non esserci pater consistenti e la quadratura consiste ancora dal 



lavoro svolto dallo staff sia dall’incremento degli iscritti e la professionalità che si 

propone. 

 

2 – La manifestazione di beneficenza organizzata per l’acquisto del defibrillatore è 

stata un vero successo, sia per la partecipazione sia per il livello sportivo, una 

splendida sinergia tra il pattinaggio ed il basket, grazie a tutti i partecipanti 

abbiamo raccolto 2.100,00 euro e quindi provvederanno all’acquisto della 

macchina insieme alla UISP di Siena. Il Presidente Letizia Nocci ringrazia di cuore 

tutti per la bellissima manifestazione di solidarietà e collaborazione, sia degli 

atleti, degli allenatori, dei dirigenti e soprattutto di nonni, zii, etc…che hanno 

consentito di portare a buon fine il progetto. 

 

 

3 – Come di consueto organizzeremo la festa di primavera verso la fine di Maggio 

– Giugno, che è concepita per far esprimere tutti i nostri atleti a dimostrare i loro 

miglioramenti tecnici e dovrà essere come al solito una giornata spensierata e 

conviviale, in merito a tutto ciò i presenti si dichiarano disponibili a partecipare. 

Viene proposto di organizzare un buffet con cibo e bevande che ogni genitore 

porterà da casa. 

Ribadiamo che la giornata dovrà essere spensierata, confidando nel bel tempo. 

Ogni settore si riunirà e farà un programma di massima dando, da parte del 

Presidente, piena autonomia ai dirigenti responsabili. 

 

4 – Per l’estate, vista l’esperienza positiva, si continuerà con i campi estivi, tant’è 

che i nostri soci hanno già fatto richiesta. Verrà organizzato un gruppo di lavoro 

ed appena avranno i nominativi i dirigenti disponibili stileranno un programma 

delle attività, riscontrando un parere favorevole da tutti i presenti. 

 

5 – Il Presidente Letizia Nocci vuole chiudere l’assemblea ringraziando tutti per la 

sempre attiva collaborazione e partecipazione alle attività proposte, ringraziare 

per la fiducia e stima che viene data alla sua persona. 

Il Presidente è più che soddisfatta dell’andamento della Società sportiva anche se 

l’unica preoccupazione deriva dalla mancanza dei fondi non consentendo una 

migliore programmazione nel tempo. 



Ringrazia veramente tutti perché la Società è cresciuta ed ha incrementato di 

atleti, migliorato le qualità tecniche ed umane e creato una bella squadra di 

dirigenti, inoltre è stato inserito nel settore giovanile Marco Ciupi in qualità di 

responsabile. 

Il Presidente Letizia Nocci da comunicazione che a Giugno dovremmo partecipare 

con la UISP al bando per l’assegnazione del palazzetto indetta dal Comune di 

Siena, l’unica notizia certa , purtroppo, è che questa volta la cessione sarà a 

pagamento prevedendo un costo preventivo di 3.000,00 euro, in più in caso di 

vincita dovremmo pagare le spese di contratto con IVA, pertanto l’assemblea da 

mandato al Presidente a partecipare al bando.   

Esauriti gli argomenti viene chiusa l’assemblea alle ore 24,10. 

 

 

 

 

 

 

      Il Presidente       Il Segretario 


